

Sesión Comisión de Financiación. Martes, 5 de julio de 2022

El martes día 5 de julio de 2022 se celebró una nueva sesión de la Comisión de Financiación de la Cámara de Comercio de España, presidida por Juan Carlos Gallego, presidente de MicroBank (CaixaBank).

Dando seguimiento a las últimas reuniones, se ha llevado a cabo una actualización del estado de situación de la economía española, analizando su evolución, dentro del contexto internacional y del área del euro. En concreto, el Banco de España ha compartido su visión sobre la evolución reciente de la economía española y sus últimas proyecciones macroeconómicas publicadas, haciendo especial hincapié en los principales desarrollos económicos y financieros que han tenido lugar desde su publicación y en algunos de los riesgos más destacados, que caracterizan el contexto macrofinanciero actual, entre otras cuestiones.

Para ello se contó con la intervención de:

- Ángel Gavilán, director general de Economía y Estadística del Banco de España.